

ベトナム証券市場ニュース

8月18日

VN 指数は底堅く推移 (VN-Index +0.39%)

- 本日のVN 指数は上昇して始まった。
- 一日を通して底堅く推移した。一時的にマイナス圏まで売られる局面もあったが、すぐに回復し安定的に推移した。
- 石油ガス、メディアセクターが大幅に上昇した一方で、旅行レジャーセクターが下落した。
- 市場全体では 199 銘柄が上昇、130 銘柄が下落、48 銘柄が横ばい。
- 売買代金は 45.1 兆ドンとなり、前営業日比 24%減少した。

VN30 は小幅上昇 (VN30 +0.17%)

- VN30 構成銘柄では 12 銘柄が上昇、17 銘柄が下落、1 銘柄が横ばいだった。
- 主要な上昇銘柄は TPB (+3.33%)、VPB (+2.89%)、LPB (+2.82%)、SHB (+2.17%)。
- 一方、VJC (-2.20%)、SSI (-2.05%)、STB (-2.04%) などは下落した。

セクター・個別株の動き

- VSC (+6.94%) と HAH (+4.04%) は、Hai An Green Shipping 株式会社を設立し、新しく 7,000TEU 船を 2 隻建造することに合意した。大型船の導入により、コンテナ 1 個あたりの運営コストを削減でき、港湾運営と船隊運営の利点を組み合わせて、アジアの長距離航路での市場シェア拡大を目指す。現在、VSC は HAH 社株式を 15.3%保有している。

- 建設省は、東部縦断高速道路の区間拡張計画を官民パートナーシップ（PPP）方式で進めることについて、首相に書面で報告した。北部プロジェクトには Xuan Truong や VIDIFI、南部プロジェクトには Deo Ca Group や Son Hai Group が関心を示している。Deo Ca Group の子会社である HHV（+6.78%）がストップ高水準まで上昇した。
- 本日の取引では、外国人投資家が 1 兆 9,037 億ドンの売り越しとなった。引き続き SHB（+2.17%）と VPB（+2.89%）が大幅に売り越された。一方で、GMD（+6.03%）が最も買い越された。

ディスクレイマー

このニュースは、投資の参考となる情報の提供を目的としたもので、投資勧誘を目的として作成したものではありません。投資に関する決定はご自身の判断でなされますようお願い申し上げます。このニュースは、信頼できると考えられる FiinPro という情報源に基づいて作成されていますが、その情報の正確性、完全性を保証するものではありません。このニュースは、Japan Securities Co., Ltd. (JSI)から直接提供するという方法でのみ配布いたしております。このニュースのいかなる部分も一切の権利は JSI に帰属しており、電子的または機械的な方法を問わず、いかなる目的であれ、無断で複製または転送等を行わないようお願いいたします。

JSI は、ベトナムの証券法に基づいて設立されたベトナムの証券会社であり、日本の金融商品取引法上の登録を受けた金融商品取引業者ではありません。